
 
 
DISCURSO 
 
DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 
PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 
GERAIS 
 
INAUGURAÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DO 
JUIZADO ESPECIAL DA COMARCA DE POÇOS DE 
CALDAS 
 
21 de novembro de 2008 – 19 horas  
 
    Nada melhor que os números para 

revelarem a realidade de uma Comarca.  

 

    Aqui, em Poços de Caldas, são distribuídos, 

a cada mês, cerca de 1.370 processos na Justiça Comum. 

Mais de 550 são julgados mensalmente e o acervo, em 

julho deste ano, era de quase 26 mil ações. 

 

    Nos Juizados Especiais, também segundo 

as estatísticas do último mês de julho, a distribuição mensal 

foi de 596 ações, tendo sido julgados mais de 600, 

havendo um acervo de mais 5 mil e 400 processos. 
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    As estatísticas demonstram a operosidade 

dos magistrados e o empenho no atendimento às 

demandas. Com a minha experiência de mais de 40 anos 

na magistratura, sei reconhecer o trabalho de um juiz que, 

muitas vezes, significa longas jornadas e sacrifícios de 

feriados, finais de semana e, até mesmo, do convívio com 

a família. 

 

   Aqui, em Poços de Caldas, por iniciativa do 

Judiciário local e com investimentos da Prefeitura do 

Município, foram realizadas reformas no Fórum e 

viabilizadas as novas instalações do Juizado Especial. 

 

   Esta inauguração de hoje mostra o 

empenho dos Poderes Públicos para atender à 

Comunidade. 

 

   Por isso, não poderíamos deixar de 

reconhecer essa parceria bem-sucedida. Parabéns ao 

Diretor do Foro, Juiz Márcio Silva Cunha, e ao Prefeito 

Municipal Sebastião Navarro Vieira Filho. 
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   Já tenho anunciado que, como Presidente 

do Tribunal de Justiça, darei atenção especial à Primeira 

Instância, por considerar que a Segunda Instância já se 

encontra, razoavelmente, bem estruturada se compararmos 

com as condições das comarcas do interior. 

 

   Como juiz de carreira, não posso esquecer a 

minha trajetória pelo interior de Minas, em Poço Fundo, 

Nova Ponte, Cássia, São Sebastião do Paraíso, Divinópolis 

até chegar a Belo Horizonte. Essas experiências estarão 

sempre guardadas, com muito carinho, em minha memória 

e, com certeza, fazem parte da minha bagagem e 

experiência de magistrado. 

 

  Acredito que a verdadeira reforma do Judiciário 

somente irá ocorrer, quando houver a devida valorização 

do trabalho do juiz de primeiro grau e o respeito à 

Federação, evitando que todo tipo de demanda seja alvo 

de recursos para os tribunais superiores de Brasília.  
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   Finalmente, quero lembrar que, este ano, o 

Judiciário de Minas, mais uma vez, adere à 3ª Semana 

Nacional pela Conciliação, uma iniciativa do Conselho 

Nacional de Justiça. 

 

   Tenho satisfação de dizer que esta Comarca 

aderiu ao movimento, tendo agendado mais de 360 

audiências para a Semana, que será realizada de 1º a 5 de 

dezembro. 

 

   Lembro que o acordo é a maneira mais 

simples e ágil para solucionar os conflitos, com a grande 

vantagem de pacificar as partes e resgatar 

relacionamentos. 

 

   Não poderia deixar de falar do empenho do 

Presidente do Conselho de Supervisão e Gestão dos 

Juizados Especiais de Minas, Desembargador José 

Fernandes Filho, um grande líder da magistratura. Ele tem 

se empenhado, não só pela promoção das conciliações, 

mas pelo constante aprimoramento dos Juizados 

Especiais, segmento da Justiça que conquistou grande 

reconhecimento por parte da sociedade. 
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   Que as reformas e as novas instalações 

dêem mais forças para a Equipe de Magistrados, 

Servidores e Operadores do Direito da Comarca de Poços 

de Caldas.  

 

    Que todos possam cumprir com alegria e 

entusiasmo a sua nobre missão, de ajudar a promover a 

Justiça e a paz social. 

 

   Muito obrigado e boa noite a todos. 
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